

労農連帯を一層強め、三里塚・ジェット闘争を貫徹しよう！

国労の組織介入=攻撃を許すな！

正當な共闘関係をぶちこわし
この攻撃のもつ反動性のオニは、
この攻撃を徹底的に粉粹する。とりわけ、
このようないくつかの組織方針が、即ち國労運動を解
路線・組織方針が、即ち國労運動を解
体し、ますます右翼化・企業内化・御用組
合への道をはき清めるものだという事で
ある。

組織介入=攻撃用に作られたビラは、さも
この攻撃のもつ反動性のオニは、
この攻撃を徹底的に粉粹する。とりわけ、
このようないくつかの組織方針が、即ち國労運動を解
路線・組織方針が、即ち國労運動を解
体し、ますます右翼化・企業内化・御用組
合への道をはき清めるものだという事で
ある。

正當な共闘関係をぶちこわし
この攻撃のもつ反動性・卑劣さのヤーは、
全力で即つている者・組織を背後から襲い、
組織拡大のチャンス、とばかりに介入を
はかる卑劣性である。
この攻撃の反動性・卑劣さを示すオニ
の最重要点は、この動労千葉破壊（当然
にも全国的に動労への組織介入へと引き
継がれる事は目に見えている！（策動が実
は松崎＝革同（国労日共）密約の上に開始さ
れたという決定的犯罪的事実がバクロさ
れた事である。（公労が内・外には國労内指導者の中
からされ、そのエゲツなさ、あまりの破れん恥しさに批判が起き
る）。千葉破壊オルグに完敗したからとは
いえ、これほど書き出しの革マジ＝日共連合に走
た本部暴力集団の暴挙＝動労売り渡しを断じ
て許さず、即ち動労の伝統を守り、毅然と戸口を断じ

国労は、五月七日、千葉の各職場で一斉にビラまきを開始し、公然たる組織介入・組織切り崩し策動を開始した。周知の通り、この「火事場ドロボー」的卑劣さをもって行なれている今回の組織攻撃が、この間の動労「本部」暴力集団による破壊「オルグ」と相呼応して連けりして行なれ、とりわけ「本部」か革マル学生部隊まで使って白昼公然と職場襲撃し、役員・活動家に重軽傷を負わせ、電車の運行を阻害してまで行なった。四・一七津田沼襲撃事件を最大限に利用して行なれ、こいつらを徹底的に弾劾しなければならない。

われわれは、四月破壊「オルグ」攻撃を完全に粉粹した不拔の団結力と、日常不斷に築き上げてきた路線の正義性を真正面から叩きつけ、この卑劣な攻撃をこのごとにうちくだりていこうではないか！

火事場ドロボー的組織攻撃 に走った国労一部悪質幹部 を徹底弾劾し、その責任を追及する。

正當な共闘関係をぶちこわし
この攻撃のもつ反動性・卑劣さのヤーは、
全力で即つている者・組織を背後から襲い、
組織拡大のチャンス、とばかりに介入を
はかる卑劣性である。

この攻撃の反動性・卑劣さを示すオニ
の最重要点は、この動労千葉破壊（当然
にも全国的に動労への組織介入へと引き
継がれる事は目に見えている！（策動が実
は松崎＝革同（国労日共）密約の上に開始さ
れたという決定的犯罪的事実がバクロさ
れた事である。（公労が内・外には國労内指導者の中
からされ、そのエゲツなさ、あまりの破れん恥しさに批判が起き
る）。千葉破壊オルグに完敗したからとは
いえ、これほど書き出しの革マジ＝日共連合に走
た本部暴力集団の暴挙＝動労売り渡しを断じ
て許さず、即ち動労の伝統を守り、毅然と戸口を断じ

万策尽きたと、遂に、国労内 日共にとりそがった動労革マル 松崎＝革同（国労）密約を弾劾する。

正當な共闘関係をぶちこわし
この攻撃の反動性・卑劣さを示すオニ
の最重要点は、この動労千葉破壊（当然
にも全国的に動労への組織介入へと引き
継がれる事は目に見えている！（策動が実
は松崎＝革同（国労日共）密約の上に開始さ
れた事である。（公労が内・外には國労内指導者の中
からされ、そのエゲツなさ、あまりの破れん恥しさに批判が起き
る）。千葉破壊オルグに完敗したからとは
いえ、これほど書き出しの革マジ＝日共連合に走
た本部暴力集団の暴挙＝動労売り渡しを断じ
て許さず、即ち動労の伝統を守り、毅然と戸口を断じ

動労車場100名が、毎回団結力を固め、
松崎＝革同＝当局密約→組織介入をやめよう！

79.5.14
No. 118

国鉄動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄運)二二五八九・(公衆)三三二七二〇七

千葉地方本部

日刊
動労千葉